

13.12.2017

Generalsanierung und ggf. Erweiterung des Jugendtreffs in der Au

Antrag

Der BA möge beschließen:

Nachdem hier offensichtlich eine verwaltungsinterne Abstimmung zwischen dem Sozial-, Bau-, Kommunalreferat und dem Referat für Bildung und Sport (RBS) angedacht und notwendig ist, fordern wir die betreffenden Referate auf, sofort die Generalsanierung des Jugendtreffs Au auf den Weg zu bringen. Es ist dabei auch zu prüfen, ob eine bauliche Erweiterung möglich ist.

Für die weitere Abwicklung und um hier auch einen adäquaten Ansprechpartner zu haben, ist es notwendig das Referat zu benennen, das bei der Umsetzung der Generalsanierung die Federführung haben wird.

Begründung

Die Einrichtung im Jugendtreff Kegelhof ist offensichtlich eine Maßnahme im Rahmen des Generalsanierungsprogramms der offenen Kinder- und Jugend/Kulturarbeit. Neben der zwingend notwendigen umfangreichen bautechnischen Sanierung ist bei der Einrichtung auch die Anpassung des Raumangebotes an die aktuellen konzeptionellen Bedürfnisse erforderlich.

Soweit ist dies schon aus den Generalinstandsetzungsbeschlüssen des Stadtrats vom 20.11.**2004** und 28.07.**2010**, sowie aus den laufenden Interventionen des BA 5, bekannt.

In dem aktuellen Mehrjahresinvestitionsprogramm (Einzelplan 4 / Jugendamtsbereich) heißt es unter Punkt 3.1 nur: "Die Maßnahme wird - entsprechend ihres Planungsstands - rechtzeitig für die Investitionsliste 1 angemeldet." In den beigefügten Investitionslisten steht entsprechend dafür kein Geld bereit.

Ein solches zögerliches Vorgehen ist nicht mehr hinnehmbar, insbesondere auch deshalb, weil mit den derzeit auf dem ehemaligen Paulaner-Gelände entstehenden Wohnungen ein weiterer zusätzlicher Bedarf entstehen wird und man hier versäumt hat, eigene Jugendeinrichtungen vor Ort einzurichten.

gez.

Adelheid Dietz-Will, Heinz-Peter Meyer, Nicole Meyer, Tilla Meyer, Nina Reitz, Lena Sterzer, Barbara-Silvia Schuster, Hermann Wilhelm

SPD Fraktion im Bezirksausschuss Au-Haidhausen

